



## Münster

publié le 21/04/2015

Aujourd'hui nous sommes allés à Münster, la ville des vélos (300.000 vélos pour 500.000 habitants). Nous avons eu une visite guidée de la ville puis les élèves ont eu quartier libre.

A notre retour en fin d'après-midi, Mr Pisarek a distribué des T-shirts de la Prévention routière aux Allemands et aux Français.

Les élèves de la Marienschule ont débuté lundi le projet "Go ahead" , concours proposé par le Land de NRW sur la prévention routière.

L'après-midi, les volontaires de 14/15 ans ont participé à l'atelier scooter dans la cour de l'école mixte en présence de Mr Pisarek notre accompagnateur membre de l'association "Prévention routière" et de l'agent de police de Xanten Mme van Geldern chargée de l'éducation à la sécurité routière des élèves de la Marienschule.

Ce "Mofakurs" a lieu une fois par semaine toute l'année, avec en alternance la théorie et la pratique.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.